

## RUTA ASAMBLEARIA DE LA SECCIÓN 7 DEL SNTE- CNTE DE CHIAPAS

**Por: Angel Santiago Villalobos. Docente de Educación Física en Chiapas.  
28/02/2023**

La ruta asamblearia de la sección 7 de Chiapas del SNTE-CNTE ha concluido, mostrando con ello un ejemplo de unidad, organización y disciplina; y es que no por nada Chiapas es la cuna de la COORDINADORA NACIONAL DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN, por lo cual son 43 años ya de escuela sindical, con muchas experiencias de lucha y resistencia a los diferentes embates queriendo frenar el referente más grande de un movimiento social y popular.

La ruta por la cual se transita para lograr un consenso de toda la base magisterial no es algo sencillo y rápido, es un proceso de mucho debate y análisis, en los cuales se ponen de manifiesto las condiciones del propio proceso con opinión de todos los agremiados de los diferentes niveles educativos; comenzando con las asambleas de centros de trabajo y las delegacionales, en el cual son los propios integrantes quienes nombran a sus delegados, los cuales los representarán y transitarán con responsabilidad por el resto de las asambleas y congresos; llevando con ellos el sentir de todos su compañeros.

Toca el turno posteriormente a los congresos de las 24 regiones distribuidas en 14 organizaciones, donde se congregan los delegados ya electos para analizar, debatir y consensar los diferentes puntos en las mesas de trabajo, logrando con ello concentrar el sentir de toda una región, junto con propuestas en minutas de trabajo, acuerdos y tareas, los cuales habrá que compartir en la siguiente etapa.

Los congresos de niveles es el la antesala a la máxima toma de decisiones, ya que es donde se revisan todas las minutas de las diferentes regiones, ahora vistas desde la perspectiva y necesidad de los diferentes niveles educativos, respetando la autonomía de estos en sus diferentes espacios destinados para esta etapa; realizándose en esta ocasión el día lunes 13 de febrero de 2023, es esta la gran oportunidad de tomar acuerdos y revisar a detalle el rumbo de toda una sección sindical, escuchando y participando desde diferentes ángulos.

Es así como se llegó al congreso general el día 14 de febrero de 2023 en el Auditorio Che Guevara de Sección 7 de Chiapas, arrancando con una megamarcha congregando a miles de profesores de las diferentes delegaciones, regiones, organizaciones y niveles; en la cual se muestra el respaldo y cobertura a esta etapa final, acompañando y apoyando a sus delegados electos para presentarse en un congreso de tres días, de largas horas de debate y análisis, agotando todos los puntos con responsabilidad y compromiso, logrando concluir con la elección de quienes integrarán el nuevo Comité Ejecutivo Seccional y el nombramiento del secretario general, consensado por la mayoría como candidato de unidad.

Es aquí donde pregunto, posterior a leer estas líneas contenidas en estos breves párrafos, sintetizando todo un largo caminar; ¿acaso no es esta una verdadera democracia sindical? ¿El escucharnos todos, de manera abierta, el debatir internamente y directamente los interesados del gremio magisterial en la toma de decisiones sobre nuestros representantes sindicales y la ruta a seguir, sin manos ajenas a las necesidades y el sentir de la base trabajadora?

Por ahora solo resta esperar un último paso para la elección, un paso nuevo en este proceso, un paso externo, ajeno al de ruta de asambleas y congresos, pero por el cual seguramente se transitará sin mayor contratiempo, ya que la inmensa mayoría de las bases magisteriales de Chiapas ha salido fortalecida de los procesos antes mencionados, dejando de lado intereses personales y de grupo, poniendo en primer plano la unidad de la sección 7.

### **Fecha de creación**

2023/02/28